

Carros

« Cinéalma » accueille Fanny Ardant

La 4^e édition du festival « Cinéalma, l'âme de la Méditerranée » débute aujourd'hui, salle Juliette-Gréco. La toute première séance, à 14 heures, sera consacrée à un film d'Ali Mouzaoui, en présence de l'intéressé, « Mizezrane, la fille aux tresses ».

À partir de 16h15, projection du film « Amours voilés » d'Aziz Salmay, en présence du réalisateur et de l'actrice Sadia Ladib.

À 18h30, place au cinéma italien avec « La Pivellina » de T. Covi et R. Frimmel, en présence de Tiza Covi. C'est à 21 heures que débutera la cérémonie d'ouverture du festival, avec la projection du film de Fanny Ardant, « Cendres et sang ». La comédienne française et désormais réalisatrice doit participer à cette soirée, en compagnie de l'actrice israélienne Ronit Elkabetz, l'une des deux marraines de l'édition 2009 (avec l'actrice italienne Maria Grazia Cucinotta).

Rappelons que le festival fixe des rendez-vous réguliers jusqu'au 25 octobre (23 films au programme dont 4 avant-premières et 4 inédits) pour la modique somme d'un euro la séance, sachant que l'argent est reversé au profit d'une association œuvrant en Cisjordanie.



L'actrice Fanny Ardant présente ce soir son tout premier film, « Cendres et sang »

(Photo archives « Nice-Matin »)

M.D.